Le Team Les Gentleman's et la F. F. S. A. (Fédération Française de Sport Adapté) ont pour but : l'insertion de personne non valide dans le sport pétanque de haut niveau.



En 1908, un Champion de jeu provençal, Jules dis "Le non" invente la "Pétanque" à La Ciotat pour des raisons de rhumatisme, sport certainement dédié à des personnes non valides.

Aujourd'hui la pétanque, fait partie d'un des trois premiers sports en France (en nombre de licences), réalisant de nombreuses manifestations sportives, elle a toutes les difficultés pour être médiatisée alors que d'autres activités sportives n'ont aucun mal à être reconnues malgré un nombre moindre de licenciés. Le sport pétanque, comme d'autres sports, a lui aussi son championnat du Monde qui cette année s'est déroulé à Marseille du 04 octobre au 07 octobre 2012. Cet événement a été suivi par de nombreuses personnes. L'innovation était : la partie disputée par deux équipes du sport adapté «5 joueurs de l'équipe France et 1 joueur FFPJP en fauteuil», juste avant la finale des joueurs valides. Cet événement permet de faire prendre conscience aux instances internationales qu'il faut mettre en place rapidement, dans les années à venir, un Championnat du Monde et d'Europe de sport adapté en parallèle des Championnats actuellement composés de personnes valides. Ce sport requiert de l'endurance, de la concentration, de l'adresse, de la stratégie et une certaine humilité à l'égard de ses partenaires, des adversaires et des spectateurs. C'est pour ces différentes qualités humaines et sportives que le Team Les Gentleman's a été créé, en effet les personnes, avec ou sans handicap mentale ou psychique, peuvent prétendre s'exprimer dans le sport pétanque de haut niveau car dans la pratique de ce sport les qualités requises sont les mêmes pour les personnes quelque soit leur état physique ou psychique.

Le Président de la Fédération Internationale de Pétanque Monsieur Claude AZEMA soutient et facilite les actions entreprises en 2012 par la Fédération Française de Sport Adapté (FFSA).

Les Gentleman's se sont illustrés depuis 2005, lors de championnats dans différentes fédérations et se sont fait remarqués par un comportement et une moralité exemplaire. Notre partenaire, spécialiste de l'équipement sportif et surtout du sport Pétanque, a fournit l'ensemble des tenues, permettant aux joueurs de s'exprimer pleinement dans la pratique de leur sport et de respecter les souhaits de la Fédération Française de Pétanque (FFPJP) concernant l'homogénéité vestimentaire des équipes participants aux diverses manifestations sportives. D'autres partenaires ont participés à leurs niveaux par l'apport de fonds permettant de programmer deux ou trois compétitions.